

8月26日（土） ラグビー部 北野高校との定期戦

7月29日（土）の天王寺高校との定期戦に続き、8月26日（土）、10時30分よりJR西日本鷹取グラウンドで、ラグビー部が北野高校との定期戦を行いました。

本校も北野高校も、ともに花園への出場経験がある名門です。ただ、北野高校は近年は入部者が少ないそうで、今年は部員が1、2年生合わせて7名のため、昨年と同様に他の府立高校数校との合同チームとの対戦となりました。（大阪府大会にもこの合同チームで出場するそうです。）

夏合宿の成果も試しながら、互いにトライを奪い合う展開でしたが、前半・後半とも、終始、神戸ペースでの試合でした。

結果は 48 - 10で本校の勝利となりました。
(8トライ) (2トライ)

本校もOBの方にはいつも応援に来ていただいておりますが、北野高校のOBの方もいつも来ておられます。伝統校どうしの定期戦ならではの光景です。

北野高校のOBの方から、「神戸高校は、単独でチームが組めてうらやましい。文武両道が生きている素晴らしい学校ですね。」と褒めていただきました。



表彰式です



両校の一中時代の校章が入っている伝統の盾です



互いの健闘をたたえ合います

選手の皆さん、マネージャーの皆さんおつかれさまでした。

顧問の先生方、おつかれさまでした。

OBの皆様、保護者の皆様、たくさん応援にきていただきありがとうございました。